

Tribunal Deportivo abre camino a Rusia hacia Río 2016



Moscú, 5 ago (PL) El fallo del Tribunal Internacional de Arbitraje Deportivo (CAS) de descalificar una decisión discriminatoria respecto a Rusia amplió las posibilidades de participación de este país en las Olimpiadas de Río de Janeiro 2016.

Se conoció este viernes que el CAS invalidó una disposición del Comité Olímpico Internacional (COI) de inhabilitar a los juegos a atletas rusos descalificados en un pasado por dopaje.

Obtuvieron de momento el boleto del COI a Río 271 deportistas rusos, en tanto quedan en compás de espera algunos representantes de la nación euroasiática, cuya participación sigue en manos de una comisión especial del organismo.

El 24 de julio, el COI anunció que no vetaría a Rusia como país de los juegos, pero delegó la decisión final a las federaciones internacionales y a una comisión especial de tres miembros.

Según la prensa local, el CAS descalificó el punto 3 de la disposición del COI que pasa por alto el derecho de los deportistas a probar su inocencia, en relación con las acusaciones de dopaje que implican a numerosos atletas rusos en un informe de la Agencia Mundial Antidopaje.

Los informativos destacan que ese fallo tendió la alfombra a muchos deportistas rusos hacia los juegos estivales, que arrancan este viernes en la ciudad maravillosa brasileña.

Se hizo referencia sobre todo a las figuras que fueron descalificadas y recibieron en su momento un castigo.

El canal Rossiya 24 mencionó algunos nombres como el luchador Víktor Lebedev y los ciclistas Ilnur Zakarin, Olga Zabelinskaya y Serguei Shilov.

Esta madrugada la nadadora rusa y cuatro veces campeona mundial Yulia Efimova recibió la admisión a los juegos, luego de año y medio descalificada por violar las reglas antidopaje hace un trienio.

De una lista inicial de 389 deportistas Rusia asiste por ahora a Río con 271 representantes en más de 30 modalidades deportivas, sin metas concretas de medalla.

El titular del Comité Olímpico nacional Alexandr Zhukov aclaró al respecto que el país no se planteó un objetivo concreto de medallas ni posiciones, tras exhortar a los atletas a olvidar los sinsabores y regalar a la afición rusa los espectáculos acostumbrados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/101858-tribunal-deportivo-abre-camino-a-rusia-hacia-rio-2016>



Radio Habana Cuba